

Strasbourg

## Quand les religions prennent un café ensemble

● ● ● *L'association Le Pont invite à un «café interreligieux» dimanche prochain à Strasbourg. Objectif: découvrir, rencontrer, échanger, dialoguer.*

Où peut-on, autour d'un café (ou d'un thé), discuter tour à tour avec des croyants musulmans, catholiques, protestants, orthodoxes, anglicans, juifs, bahai's, bouddhistes, hindouistes, parler à bâtons rompus de religion et d'actualité, sans que personne ne cherche à convertir l'autre? Une adresse **dimanche prochain**: la salle de la Krutenau où le groupe Le Pont invite à son premier «café interreligieux».

Le groupe strasbourgeois, qui a consacré son année à un cycle sur les signes religieux, a senti, à travers le public de ses conférences, «un vrai désir de débats, de relations», résume Michel Jermann, président du Pont. «L'idée d'un *stammtisch*, d'un café» a donc pris forme. Il aura lieu ce dimanche après-midi, et le passant pourra y prendre, à

son rythme, un temps d'échanges aussi convivial que possible. Des stands permettront aussi de découvrir les différentes communautés de croyants dans l'agglomération.

Quelques temps musicaux sont également prévus, ainsi que celui de discuter des expériences interreligieuses du même type en Alsace (Saverne, Guebwiller, association Charles-Péguy...) qui y seront représentées. Car «une chose est de découvrir les différentes traditions religieuses, autre chose de comprendre qu'on a des choses à faire ensemble», note Michel Jermann. **J.F.**

*Dimanche 12 juin, 15h-18h, foyer Sainte-Madeleine, place Sainte-Madeleine à la Krutenau. Des activités pour enfants sont aussi prévues.*